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Aos vinte e oito dias do mês de abril de dois mil e vinte, às dezoito horas, 

após a verificação de quorum, o Vereador Bernardo Cairuga Pereira, 

Presidente, declarou aberta a Sessão Ordinária da Câmara de Vereadores 

de Arroio dos Ratos. Correspondência recebidas: Ofício Gabinete 

104/2020, resposta ao requerimento de informações que trata da carga 

horária dos médicos. Ofício Gabinete 116/2020, resposta ao requerimento 

de informações, que trata da contratação da empresa de limpeza 

(laranjinhas). Ofício Gabinete 117/2020, resposta ao requerimento de 

informações, que trata da contratação para transporte de materiais 

oriundos de doação, destinados às estradas do Município. Passou-se a 

leitura e apreciação da indicação 013/2020, do Vereador Osmar. O 

vereador proponente reforçou oralmente seu pedido, colocando que se 

trata de uma cobrança dos moradores, que devem ser tidas como 

prioridade. Não havendo mais manifestações, a indicação 013/2020 foi 

colocada em votação e aprovada por 8x0. Passou-se a leitura e 

apreciação da indicação 014/2020, do Vereador Bernardo.O vereador 

proponente reforçou oralmente seu pedido, destacando que foi procurado 

por moradores da rua, que colocaram que a velocidade no local tem sido 

preocupante, pois  há muitas crianças naquela via pública, que estão 

sendo expostas ao risco. O vereador Elerias colocou que seria necessário 

também a colocação de quebra-molas nas proximidades da Creche, na 

Rua Arthur da Costa e Silva. Não havendo mais manifestações, a 

indicação 014/2020 foi colocada em votação e aprovada por 8x0. A 

vereadora Maria Helena solicitou a palavra. Colocou que foi procurada e 

por esse motivo gostaria de efetuar requerimento oral. Solicitou que o 

Executivo informe sobre os pagamentos dos parcelamentos do FAPS, 

esclarecendo se estão sendo realizados em dia ou há alguma pendência 

(inclusive a parte patronal)  e, em caso negativo, por qual motivo, e qual a 

solução a ser adotada para resolver o problema. Não havendo mais 

manifestações, o requerimento de informações da vereadora Maria Helena 

foi colocado em votação e aprovado por 8x0. Correspondências 

expedidas: Nada consta. Tribuna Popular: Nada consta. Grande 

expediente: nada consta. Comunicações: nada consta. Ordem do dia: 



nada consta. Discussão final e votação: ata 010/2020. A ata 010/2020 foi 

colocada em votação, tendo sido aprovada por 8x0. Não havendo mais 

nada a ser tratado, o Senhor Presidente encerrou a sessão, agradeceu a 

presença de todos, sendo lavrada a presente ata que vai assinada pelo 

Presidente Bernardo Cairuga Pereira............................,  pela Secretária 

Maria Helena Menezes Silveira...................................... e pelos vereadores 

                                             

Darci Renato Feiten 

Elerias Govoni Coutinho  

Fernando Waszaki Fantin  

Gilmar de Oliveira Teixeira  

Jeslei Salines de Souza  

    Manoel Salvador de Souza Machado  

Osmar Carvalho Didoliche  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 



 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 


